
DÉCIMOQUINTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO SUPERIOR - 2.004 
 
 
DIA: 07 de Octubre de 2.004 
HORA : 16:10 
LUGAR: Sala de Sesiones del Consejo Superior 
   
CONSEJEROS PRESENTES  INGRESO    EGRESO 
Méd. José Oscar Adamo 16:10 21:00 
Dr. Guillermo Baudino 16:10 21:00 
Lic. Catalina Buliubasich 16:10 21:00 
Ing. Juan Francisco Ramos 16:10 21:00 
Cr. Antonio Fernández Fernández 16:10 21:00 
Ing. Margarita Armada de Romano 16:10 21:00 
Lic. Cecilia Piú de Martín 16:10 21:00 
Dr. José Alfredo Espíndola 16:10 21:00 
Ing. Norma Beatriz Vechietti de Villegas 16:10 17:00 
Prof. Silvia Isabel Radulovich 16:10 21:00 
Cra. Lea Cortés de Trejo 16:10 21:00 
Lic. Elizabeth Matus 16:30 19:30 
Prof. María Rosa Percello 16:10 21:00 
Cr. Juan Alberto Mariscal Rivera 16:10 18:15 
Ing. Eduardo Frederick Elías 16:10 18:35 
Marcelo Alejandro Fernández 18:15 21:00 
Sr. Juan Martín Figueroa Guardo 16:10 21:00 
Sr. Adrián José Avendaño 16:10 19:15 
Sr. José A. Villegas Bautista 16:10 21:00 
Prof. Mario Armando Cejas 16:10 21:00 

 
CONSEJEROS AUSENTES CON AVISO 
Ing. Lorgio Mercado Fuentes 
Srta. María Inés Vilte 
Sr. Víctor Leopoldo Chalup 
Sr. Pablo Naranjo 
Sr. Carlos Mario Márquez 

 
FUNCIONARIOS PRESENTES 
Dr. Carlos Alberto Cadena 
Cra. Haydée Alvarengo de Magadán 
Ing. Sergio Horacio Reyes 
Lic. Nieve U. Chávez 
Ing. María Cristina Camardelli 
Prof. Juan Antonio Barbosa 

 
FUNCIONARIOS AUSENTES CON AVISO 
Prof. Marta Zulma Palermo 
Lic. Elvio Edgardo Alanís 
Dra. Ada Judith Franco 

 
Preside la Sesión la Sra. Rectora de la Universidad, Ing. Stella Maris Pérez de Bianchi. 
 

1. Asuntos sobre tablas: 
 
a) La consejera Piú de Martín solicita se incorpore en el Orden del Día, para su 



tratamiento sobre tablas, el Expediente N° 1.047/04: Directora Radio Universidad. Solicita 
se otorgue título de Profesor Honorario al periodista Nelson Castro. 
 
Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 
Se vota y aprueba 
 
b) El consejero Espíndola solicita se incorpore en el Orden del Día, para su tratamiento 
sobre tablas, la Resolución CS. N° 315/04, observando que en los considerandos de la 
misma se consignó que la Resolución fue tomada en forma unánime y en realidad se 
registraron dos abstenciones. 
Considera necesario que se corrija la misma. 
 
Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 
Se vota y aprueba. 
 
c) El consejero Espíndola solicita se incorpore en el Orden del Día, para su tratamiento 
sobre tablas, un pedido de apoyo económico de estudiantes de la Facultad de Ciencias 
Exactas para realizar un viaje de estudios. 
 
Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 
Se vota y aprueba. 
 
d) La consejera Buliubasich solicita se incorpore en el Orden del Día, para su tratamiento 
sobre tablas, un proyecto de resolución presentado por la Comisión de Derechos 
Humanos, referido a la represión policial ocurrida el día lunes 4 del corriente mes. 
 
Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 
Se vota y aprueba. 
 
e) La consejera Buliubasich solicita se incorpore en el Orden del Día, para su tratamiento 
sobre tablas, el Expediente N° 4.783/04: Facultad de Humanidades. Solicita se nombre 
Profesor Honorario al Prof. Osvaldo Ramón Maidana. 
 
Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 
Se vota y aprueba. 
 
 
2.Asuntos entrados: 
 
a) Sra. Rectora, Ing. Stella Maris PEREZ de BIANCHI. Informa sobre reunión del CIN de 
fecha 30/09/2.004 y  01/10/2004. 

 
La Ing. Pérez de Bianchi realiza un detallado informe sobre el tema. 
 
El Cuerpo toma conocimiento 
 
b) Sra. Secretaría de Bienestar Universitario, Lic. Nieve CHAVEZ. Informa sobre 
experiencia piloto de Comedor. 
 
La Lic. Chávez informa detalladamente el tema. 
 



La consejera Buliubasich  felicita a la Secretaría de Bienestar Universitario por la 
iniciativa.  
 
El consejero Baudino mociona que el Cuerpo se constituya en Comisión. 
 
Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 
Se vota y aprueba. 
 
Siendo horas 16:45 el Cuerpo se constituye en Comisión. 
 
Siendo horas 16:50 el Consejo retoma la Décimo Quinta Sesión Ordinaria. 
 
El consejero Baudino mociona que se apruebe el Despacho del Cuerpo constituido en 
Comisión por el que se autoriza a la Sra Rectora a contratar por locación de servicios, en 
condición de autónomos, del personal necesario para cubrir los requerimientos del 
Proyecto Piloto de Comedor Universitario y se exime a la Secretaría de Bienestar 
Universitario de la retención del porcentaje establecido por Res. C:S. Nº 433/90 
  
Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 
Se vota y aprueba. 
 
c) Sres. Presidentes de Centros de Estudiantes solicitan la adhesión de este Cuerpo al 
reclamo del conjunto del Movimiento Estudiantil para conseguir un boleto secundario de $ 
0,20. 
 
La Ing. Pérez de Bianchi da lectura a la nota presentada y a un proyecto de resolución.. 
 
El Señor Julio Quintana explica el tema. 
 
El consejero Cejas mociona aprobar el proyecto de referencia. 
 
Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 
Se vota y aprueba por unanimidad. 
 
La consejera Buliubasich mociona adherir a la marcha.  
 
El consejero Cejas mociona  garantizar que no haya perjudicados en sus actividades 
académicas y/o laborales y que se invite a la comunidad a participar en la marcha. 
Agrega que no es conveniente autorizar el uso de colectivos. 
 
Por Presidencia se pone a consideración la moción de la consejera Buliubasich. 
Se vota y aprueba. 
 
Por Presidencia se pone a consideración la moción del consejero Cejas, referida a 
garantizar que las personas que asistan a la marcha no se vean perjudicados en sus 
actividades académicas y/o laborales y que se invite a la comunidad universitaria a 
participar en la marcha. 
Se vota y aprueba. 
 
Por Presidencia se pone a consideración la moción del consejero Cejas, referida a 
autorizar el uso de colectivos para participar en la marcha.  



Se vota y aprueba. 
 
El consejero Baudino solicita alteración del Orden del Día, para tratar a continuación los 
puntos 6, 7 y 8. 
 
La consejera Armada de Romano solicita alteración del Orden del Día, para tratar a 
continuación el punto 15. 
 
El consejero Espíndola solicita que se continúe con el tratamiento del Orden del Día, 
hasta terminar los puntos incluidos en el punto 2. 
 
2-d) Sres. Representantes del Consejo Superior ante la OSUNSa. Elevan informe de 
situación de la misma. 
 
El consejero Espíndola  mociona que el informe se  
 
 
e) Comisión de Hacienda. Analiza la aplicación de las Res. C.S. Nº 030/00 y 310/04 al 
personal afectado a la limpieza de la Universidad.. 
Despacho N° 143-04 de Comisión de Hacienda aconsejando disponer una asignación 
complementaria. 
 
El consejero Ramos da lectura al Despacho. 

 
El consejero Espíndola expresa que los días miércoles y viernes en los que el dicta 
clases, vivió una situación violenta porque se dificultaban las actividades por el ruido 
provocado por la limpieza de aulas. 
 
La Ing. Pérez de Bianchi manifiesta que tomará nota del reclamo. 

 
Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 
Se vota y aprueba. 

 
 
f) Decano de la Facultad de Ciencias Exactas, Ing. Juan Ramos. Solicita modificación de 
la Res. C.S. Nº 313/04. 
 
El consejero Ramos da lectura a una propuesta de redacción que dice: “Interpretar que, 
según el  artículo 55 del Estatuto de esta Universidad, se ingresa  al régimen de 
permanencia luego de dos  concursos públicos y abiertos en la misma categoría, a partir 
de la fecha de designación como   consecuencia del segundo concurso”. 
 
El consejero Espíndola aclara que kkkkkkkkkkkkk 
 
Por Presidencia se pone a consideración la propuesta presentada. 
Se vota y aprueba. 
 
 
Por Presidencia se pone a consideración la alteración al Orden del Día solicitada, para 
tratar a continuación los puntos 7, 8, 6 y 15 en ese orden. 
Se vota y aprueba. 



 
 
7. Expediente Nº 21.011/03: Direcciones de los I.E.M. Salta y Tartagal. Solicitan se 
otorgue permanencia a los cargos de preceptores y bibliotecarios que revistan como 
interinos. 
Despacho Nº 198/04 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina, aconsejando 
que los auxiliares de los IEM ingresen al régimen de permanencia en la medida que estén 
ocupando el cargo como resultado de haber rendido dos evaluaciones. 
 
La consejera Piú de Martín da lectura al Despacho. 
 
dddddddddddddd 
Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión con las 
modificaciones propuestas. 
Se vota y aprueba. 
 
 
8. Expediente Nº 21.024/02: Resolución Judicial recaída en expediente Nº 1 - 437/03 
“Figueroa, Carlos y otros c/ Dirección del IEM “Dr. Arturo Oñativia” s/ amparo medida de 
no innovar. 
Despacho Nº 199/04 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina, aconsejando 
anular los concursos de los amparistas.  
 
La consejera Piú de Martín da lectura al Despacho. 
 
Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 
Se vota y aprueba. 
 
 
6. Expediente Nº 21.031/04: Dirección del I.E.M. “Arturo Oñativia”. Docentes del Dpto. de 
la orientación “Formulación y Evaluación de Proyectos” solicitan ser incluidos en el 
proyecto de permanencia. 
Despacho Nº 197/04 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina, aconsejando 
hacer lugar a lo solicitado. 
 
La consejera Piú de Martín da lectura al Despacho. 
 
La consejera Percello mociona que el expediente vuelva a Comisión. 
 
Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 
Se vota y aprueba. 
 
Invitar a la Prof. Percello a la Comisión cuando se trate el tema. 
kkkkkkkkkkkkkkkk 
15. Expediente Nº 14.118/02: Consejo Directivo de la Facultad de Ingeniería. Solicita el 
cese de funciones del Ing. Julián E. FINETTI como Profesor Regular, categoría Titular - 
Dedicación Exclusiva de la cátedras “Diseño de Procesos y Proyecto Industrial” de la 
carrera de Ingeniería Química y su contratación por el término de un (1) año. 
Despacho Nº 92/04 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina, aconsejando el 
cese de funciones del Ing. Finetti y la contracción en el cargo de referencia a partir del 
01/10/2004 y hasta el 30/09/2005. 



 
La consejera Piú de Martín da lectura al Despacho. 
 
Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión, Artículo 1°. 
Se vota y aprueba por unanimidad 
 
Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión, Artículo 2°. 
Se vota y aprueba. 
Se registra un voto por la negativa correspondiente al consejero Espíndola. 
 
 
Ddddddddddd solicita alteración del Orden del Día, para tratar a continuación los puntos 
4, 5, 1-a), 1-e) y 17. 
 
Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 
Se vota y aprueba. 
 
 
4. Expediente N° 23.138/04: Comisión de Hacienda analiza la asignación de un 
complemento estímulo al personal de la Universidad. 
Despacho Nº 137/04 de Comisión de Hacienda, aconsejando asignar como complemento 
estimulo para el mes de setiembre de 2004, al personal de esta Universidad. 
 
El consejero Ramos da lectura al Despacho. 
 
Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 
Se vota y aprueba por unanimidad. 
 
 
5.- Expediente N° 1.098/95: Dr. Ricardo OMARINI. Solicita ayuda económica para cubrir 
gastos de trabajo de investigación en la zona de  Santa Rosa de Tastil en el marco del 
Convenio firmado entre la Universidad de Pisa, ITALIA y esta Universidad. 
Despacho Nº 142/04 de Comisión de Hacienda, aconsejando asignar al Dr. Ricardo 
OMARINI la suma de $3.380 destinado a cubrir gastos de campaña. 
 
El consejero Ramos da lectura al Despacho. 
 
Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 
Se vota y aprueba por unanimidad. 
 
 
1-a) Expediente N° 1.047/04: Directora Radio Universidad. Solicita se otorgue título 
Profesor Honorario al periodista Nelson Castro, con  Proyecto de Resolución. 
 
La consejera Piú de Martín da lectura al proyecto de referencia. 
kkkkkkkkkkkkkkkk 
Por Presidencia se pone a  consideración el proyecto de resolución. 
Se vota yaprueba. 
 
 
e) Expediente N° 4.783/04: Facultad de Humanidades. Solicita se nombre Profesor 



Honorario a Don Osvaldo Ramón Maidana. Acompaña proyecto de resolución 
 
Por Presidencia se pone a consideración el proyecto presentado. 
Se vota y aprueba. 
 
 
17. Expediente Nº 183/00: Instituto Superior “Gral. San Martín” solicita se autorice la 
nueva apertura de una  cohorte en el Proyecto de Articulación con la carrera de 
Licenciatura en Nutrición de la Facultad de Cs. de la Salud. 
Despacho Nº 217/01 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina, aconsejando 
ratificar la  Res. C D N° 267/04 y el dictado de una nueva cohorte con las modificaciones 
propuestas al Plan de Estudios 
 
La consejera Piú de Martín da lectura al Despacho. 
 
Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 
Se vota y aprueba. 
Se registra una abstención correspondiente a  la consejera Buliubasich. 
Advertencia lklllllllllllllllll 
 
 
3. Consideración de Actas: 
 a) Tercera Sesión Ordinaria - 2.004 
 b) Cuarta Sesión Extraordinaria - 2.004 
 c) Octava Sesión Ordinaria - 2.004 
  
Se posterga el tratamiento de los puntos 3-a), 3-b) y 3-c) mmmmmmmmmmmm 
 
 
3-d) Octava Sesión Extraordinaria - 2.004 
 
No figura votación fallida. Aprobada  con tres abstenciones.sssssss 
 
Por Presidencia se pone a consideración el acta de referencia. 
 
 
3-e) Octava Sesión Ordinaria - Cuarto Intermedio - 2.004. 
 
Por Presidencia se pone a consideración el acta de referencia. 
Se vota y aprueba. 
 
 
Siendo horas 21:00 y por falta de quórum se levanta la Décimo Quinta Sesión Ordinaria 
del Consejo Superior - 2.004. 
 
 
 
 
mvcc/JAB. 
 
 


